

Armé et dangereux



Joyce Meyer



“

"Mais dans toutes ces choses, nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés."

Romains 8.37

Méditez ce texte de la Parole de Dieu. Laissez sa vérité pénétrer dans votre cœur.

“Le Saint-Esprit veut nous aider dans chacun de nos combats.”

Livrez-vous un combat actuellement ? Je suis convaincue que nous sommes tous confrontés à des luttes à différentes étapes de notre vie. Mais ne perdez pas courage, car quelles que soient vos difficultés du moment, en Christ, vous êtes plus que vainqueur !

Nos combats peuvent être d'ordre financier, familial, relationnel ou même personnel, au niveau de nos émotions. Dans tous les cas, sachons que cette guerre est d'ordre spirituel... c'est pourquoi nous devons apprendre à utiliser les armes spirituelles.

Paul nous dit dans [2 Corinthiens 10.4](#) que les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles, mais qu'elles sont puissantes devant Dieu pour renverser des forteresses. Le terme de "forteresse" nous montre que l'essentiel du combat se déroule souvent dans notre esprit. La tactique de l'ennemi consiste à gagner du terrain et à élever des bastions en influençant nos pensées. Même un mensonge devient vérité pour nous si nous y ajoutons foi. Et Satan est déterminé à nous faire croire à ses mensonges et à édifier peu à peu ces forteresses dans notre esprit.

Prêtez attention à ce qui fait habituellement l'objet de vos pensées. Celles-ci sont-elles de nature à vous encourager et à vous faire avancer ? Ou pensez-vous à des choses qui entravent vos progrès, des choses qui ne sont pas en accord avec la Parole de Dieu ? Si tel est le cas, il se peut que l'ennemi ait érigé une forteresse dans votre esprit.

Le Saint-Esprit veut nous aider dans chacun de nos combats. Mais nous pouvons également faire notre part pour être mieux préparés.

Mangez correctement et prenez du repos. Peut-être vous demandez-vous quel est le rapport avec un combat. Eh bien, lorsque vous prenez mieux soin de vous, vous êtes en meilleure forme, plus fort, plus vif et prêt pour l'action.

Gardez votre cœur. L'ennemi essaiera de vous empêcher d'aller de l'avant avec Dieu. Et il emploiera tous les moyens pour y arriver, notamment le découragement, la diversion et les moqueries.

Soyez à l'écoute. Il arrive que vous éprouviez une simple "intuition" concernant une pensée, une parole ou une action. C'est souvent le Saint-Esprit qui essaie de vous guider dans une certaine direction.

Prenez garde aux pensées du genre : "Je sais que je ne devrais pas, mais..." ou : "Peut-être devrais-je, mais..." Apprenez à écouter votre petite voix intérieure. Il y a de fortes chances que ce soit le Saint-Esprit qui cherche à vous diriger au milieu de votre combat. Ne l'ignorez pas. Il veut vous équiper pour vos luttes et faire de vous un chrétien armé et dangereux.

Un encouragement pour aujourd'hui

Nous sommes engagés dans une guerre. Mais la bonne nouvelle est qu'en tant que disciples de Christ, nous ne combattons pas seuls. Nous avons un guerrier puissant et ses armées célestes dans notre camp. Dès lors, la nature du combat n'est plus la même. Le Saint-Esprit est en chacun de nous. Avec lui, nous sommes plus que vainqueurs.

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



22 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com